



深田山だより



令和 3年
6月1日号

発行・編集：広報委員会

☎ 27-7175

FAX 27-3801

深田山

検索

E-mail:fukadaym@hm6.aitai.ne.jp

元気なあいさつ 明るい地域

柿本公園集会所 地鎮祭

4月16日(金)柿本公園内にて神谷県議、深谷市議を始めご来賓の皆様列席していただき、地鎮祭が行われました。柿本公園集会所のために建設委員会が設立され、その委員長の加藤高弘様の鎌入れから始まり、各種団体の代表や来賓の方々による玉串

の奉典が行われました。集会所の完成は今年の7月末を計画し、使用開始は8月を予定しております。

建設に際しまして、区民の皆様や事業所の方にご寄付をいただいておりますが、まだ目標額には届いておりません。ご協力をお願いします。



建設委員長の加藤高弘さん



新区長の陸井さん



5月14日現在の建設工事の状況

柿本公園 遊具増設

4月29日(木)柿本公園内の遊具設置が終わり、使用可能となりました。昨年4月28日の開園から1年が経ち、バスケットゴールや一周

293mのジョギングコースに加え、新たにブランコ・滑り台・ターザンロープの遊具が増えて充実してきました。早速、小さなお子さんを遊ばせているお父さんやお母さんも一緒に楽しんでいました。皆さん、安全にご利用ください。



今年もふれあい広場の桜 見事に開花



桜のライトアップ用の提灯も設置しました

昭和会のクリーン活動とお花見会

4月3日(土)昭和会会員約30名で柿本・深田・田中町に別れ、ゴミ拾いを行いました。いつもどおり、路肩のタバコの吸い殻は多かったです。

その後、3密防止を図りながら恒例の花見会をしました。昨年はコロナ禍の中で行うことができず、2年ぶりの花見になりました。



にこにこクラブ お花見

4月1日(木)来賓の陸井区長と川上副区長を迎え、恒例のお花見会を開催しました。陸井さんの新区長としての初仕事。「にこにこクラブ花見会」での来賓あいさつとなり、副区長の川上さんの初仕事はサクセス演奏でした。



緊張した陸井新区長のあいさつです！



川上副区長の華麗なるサクセス演奏



愉快的な傘踊り 可愛いです！

令和3年度 第1回 組長会開催

4月11日(日) 神谷県議、深谷市議をお迎えし、今年度最初の自治区組長会を開催しました。新型コロナウイルス感染防止のため、昨年

と同様に午前と午後の部の2回に分けて、開催しました。ここでは自治区新役員と区議員の紹介、令和3年度の活動方針と行事計画、そして新組長の役割説明を行いました。これから1年間よろしくをお願いします。



真剣に説明を聞き質問をする令和3年度の新組長さんたち

深田山自治区に国勢調査協力の感謝状

3月10日(水)総務省統計局長より、令和2年の国勢調査の深田山自治区の協力に対して感謝状をいただきました。国勢調査の結果については、今後、国で一括して集計が行われ、令和3年6月頃に速報として、男女別の人口及び世帯数が公表され、その後、順次詳細な結果が公表されることになっています。結果が公表され次第、広報やホームページなどで発表されます。



ありがとう ふれあい広場花壇整備



頑張る林 宏さん

令和元年度に深田山自治区ふれあい広場の維持管理を自主的に行って、豊田市区長会の表彰を受けた林宏さんが今回は約650個の土嚢袋をふれあい広場の東側の法面に設置しました。林さんは土砂崩れの防止を図りながら大きな花壇を整備しています。いつもありがとうございます。



春の交通安全市民運動

4月6日(火)美山小学校区の各交差点や横断歩道で交通安全の立哨活動を行いました。この日は美山小学校の入学式で、初々しい新入生が笑顔で登校をしていました。



令和3年 新学期初日(入学式)登校日の様子

トヨタ自動車 元町工場見学

3月30日(火)深田山自治区と美山自治区の役員がトヨタ自動車元町工場の見学をしました。

見学の工程はクラウン・ミライ・ノア・ボクシーの組立ラインとスポーツカーのGRのボデーの組立、検査工程でした。私たち地元の元町工場でこれだけ多い車種の生産をしているとは知らず驚きました。

通常は希望されるすべての方の工場見学を受けているそうですが、残念ながらここでもコロナ感染拡大の影響で11の自治区の代表者に縮小、分散して工場見学の招待を受けたそうです。ありがとうございました。



自治区の役員の写真撮影(元町工場の厚生センター内)

トヨタ元町工場概要紹介

操業開始	1959年 8月
土地面積	160万平方メートル
従業員数	約8,400人
生産車種	レクサス LC レクサス GS クラウン MIRAI マーク X 86 GR スープラ
生産台数	51,834台 (2019年実績)

～ お知らせ ～

- 6月20日(日) 春の環境美化活動
- 7月12日(月) 夏の交通安全立哨
- 7月31日(土) 深田山サマーフェスタ
- 8月1日(日) // (予備日)

詳細は回覧でお伝えしますが、状況により変更や中止の可能性がありますので、ご了承ください。

編集後記

残念ながら最近では新型コロナウイルスの変異ウイルス等による感染の拡大で第4波が到来してしまいました。オリンピック、パラリンピックの開催も危ぶむ声が聞こえてきます。期待のワクチンも遅れています。

マスク着用・3密対策に加え充分なお部屋の換気の実行で感染防止を忘れず健康に注意しましょう。(真)